

SIN PROTOCOLO

ACUERDO PAN-PRI

JOEL SAUCEDO

xico, festejó el acuerdo de ir juntos en las elecciones del Estado de México y Coahuila para este 2023. Sin embargo, no todo fue miel sobre hojue-

las, debido al anuncio adelantado del presidente nacional del PAN. Marko Cortés.

Luego de hacer una larga lista de presentaciones de volver a pactar con Alejandro Moreno. militantes de Acción Nacional, se fue de largo.

que el PAN encabezaría la alianza para la Presidencia y la Ciudad de México en 2024. Entre el perredismo hubo reparto de cuotas.

¿En qué momento dejaron fuera al PRD o mejor dicho a su presidente Jesús Zambrano?

¿De eso se trata la alianza? ¿De borrar a los aliados? ¿Por qué hoy se alían PRI y PAN sin el PRD?

El hecho tiene varias aristas para analizar, puesto que no se trata de un anuncio cualquiera. En este espacio se adelantó la existencia de ese pacto bipartidista PAN-PRI, tal y como se hizo oficial con todas sus letras en un suntuoso hotel capitalino. Los observadores opinan que había urgencia del dirigente del PRI, Alejandro Moreno por gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, es recuperar espacios de acción y respaldo para las entidades citadas. Pero pocos creen que en 2024, el PRI cederá la candidatura presidencial al PAN. Eso no se ve en el panorama político. El hecho es inaudito. Se pusieron de acuerdo sin definir reglas, procedimientos ni mecanismos de elección del candidato.

¿Bajo ese esquema de cuotas se pretende ganar la

n un ambiente de fiesta la Alianza Va Por Mé- elección para Presidente? ¿Llegarán a buen puerto con procedimientos antidemocráticos?

> ¿Así buscan acabar con la polarización y la división entre los mexicanos? ¿De facto se acabarán los pactos con el crimen organizado?

> Hay que recordar que los dirigentes del PAN, Marko Cortés y del PRD, Jesús Zambrano había prometido no

¿Pero cómo los convenció? ¿Qué negoció Zambrano Dijo que en común acuerdo con el PRI, determinaron para apoyar la alianza e ir con ellos? ¿Cuándo y a quiénes consultó para tomar esa decisión?

El hecho es claro. El relanzamiento de Va Por México caras largas, debido a que se anunció un vil y cupular nació cojo. Sin el ingrediente progresista inyectado por el PRD, difícilmente llegarán a buen puerto. Y es evidente que la Ciudad de México no es de derecha. Pero sí de derechos y libertades. El trecho aún es largo y las cuentas alegres suelen fallar. En la capital la persecución al panismo y otros adversarios políticos es atroz. Se vislumbra que continúe. No será tan sencillo. Los consejos estatales de cada partido tienen voz y fuerza propia. Lo demostraron en la Alianza Por la CDMX en 2021. Con seguridad seguirán esa ruta.

> PROSPECCIÓN... Y sí, el Talón de Aquiles de la jefa de el Metro. Tras el anuncio de que 6 mil elementos de la Guardia Nacional vigilarán las instalaciones, estallaron las críticas en su contra, porque hay municipios en el país que carecen de un policía.

> > Twitter: @JoelSaucedo saucedosj@yahoo.com.mx